



Está aquí: [Home](#) / [Local](#) / [Comienza rehabilitación de Carr. Juárez - Apodaca](#)



Comienza rehabilitación de Carr. Juárez - Apodaca

Feb 05, 2020 [Print](#) [Email](#)

El Gobierno Municipal de Juárez, encabezado por el Alcalde Heriberto Treviño Cantú, en coordinación con la Secretaría de Obras Públicas dieron el banderazo de arranque de obra para la reconstrucción de pavimento en la carretera Juárez-Apodaca.

Autoridades municipales informaron que se trabajarán en un tramo de 4 kilómetros de esta gran arteria que comprende desde la Colonia La Escondida hasta casi llegar con el cruce ferroviario.

Es una carretera que cuenta con una gran afluencia vehicular puesto que colinda con los municipios de Apodaca y Pesquería, además de beneficiar directamente en sus tiempos de traslado a vecinos de las colonias como Anzures, Los Puertos, Vistas del Río, La Escondida y los parques industriales.

"Estuvimos dando inicio a los trabajos de reconstrucción en lo que es un tramo de la carretera Juárez-Apodaca, es un recurso que conseguimos con el Gobierno Federal de cerca de 10 millones de pesos, hoy ya se empezaron con estos trabajos, es una carretera que tiene pues muchísimo tránsito, mucho tráfico debido a la conexión con el Municipio de Apodaca y Pesquería", finalizó Heriberto Treviño Cantú.